



Lecture offerte par les collégiens

publié le 02/11/2024

Intervention à l'EHPAD

A l'occasion de la Semaine bleue, qui s'est déroulée du 30 septembre au 6 octobre, des élèves volontaires de 6e, 5e et 4e devaient se rendre à l'EHPAD Le Villard, voisin du collège, pour proposer une lecture d'articles de presse aux résidents.

Sélection des articles, répartition des lectures et entraînement à voix haute ont émaillé les temps libres des enfants entre 13h et 14h afin d'offrir une intervention de qualité aux personnes âgées.

Le Covid passant par là, il nous a fallu repousser les rencontres initialement prévues avec regret.

Malgré tout, faisant fi à la fois des intempéries d'octobre et des microbes, nous avons pu accompagner nos jeunes lecteurs pour 2 moments de partage avec les résidents. Les vendredi 11 et lundi 14 octobre, Lexa, Maël, Fanny, Mila et Gabriel ont pu faire la lecture des revues de presse qu'ils avaient soigneusement préparées en amont.

Bien que manquant d'expérience, encadrants et collégiens sont prêts à renouveler cette collaboration et à proposer de nouvelles lectures à la maison de retraite.

Un rendez-vous se préparerait à l'occasion des Nuits de la lecture...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.